6 Piéces
450 m2
Réf. 394V2641M
3490 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)
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Jager Immobilier Coldwell Banker vous propose a la vente cette
propriété d'exception située au coeur de Sainte-Maxime. Ce somptueux
Hotel Particulier incarne I'élégance et le raffinement, avec des espaces
de vie généreux et des prestations haut de gamme. La résidence
principale, d'environ 340 m?, offre trois grandes chambres, dont 'une
bénéficie d'un acces direct a une terrasse avec un bassin privé. Un
ascenseur dessert les trois étages, assurant confort et accessibilité.
Pour accuelllir vos invités, un appartement indépendant de 120 m?

dispose de deux chambres et d'une vaste terrasse. Deux ...

Jager Immobilier Coldwell Banker offers for sale this exceptional property in the
heart of Sainte-Maxime. This Mansion embodies elegance and refinement with its
vast living spaces and its refined, high-end decoration. The main building with a
surface area of approximately 380 m2 consists of three large bedrooms, one of
which gives access to a terrace with swimming pool, a private elevator serves the 3
levels. For guests, an apartment of approximately 120 m2 consisting of two
bedrooms and a spacious terrace. Two garages complete the whole. Unique
property to discover.

JAGER COLDWELL BANKER
Passage du Cros - 83310 GRIMAUD
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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